

六月、八月に異常者の発生が多いのは農薬の散布時期と一致している。しかも、コリン値の異常低下者のうちには農薬中毒者と考えるよりも、悪性腫瘍、肝硬変などの病気にかかっているものも多いので、こうした病気へ進んで行くのではないかと不安がある。

こういった点からも、すすんで健康診断をうけることが必要である。いつでも土浦協同病院健康管理科へ相談におでかけ下されば便宜をおはかりすることができます。電話、土浦☎三一一一、内線二四九、福田又は市川宛でとりついでくれます。

土浦協同病院副院長、内科部長、健康管理科長、  
日本農村医学会評議員、東京医科歯科大学講師

× × ×  
「ナゾナゾ遊び流行」これはユーモアを解し得なかつた日本国民がユーモアを解しはじめた歴史的革命的 事実として、後世に永遠にのこすために「マナコの碑」を建設する。

——モウ誤録より——

ねがひ (十二句)

田中忠男

泥にはふなか藻がにほひ忘れ雪  
魚よ眼をみひらきおよげ冬の果  
とはき日をいまに白魚の水や澄む  
浦まじしか。蚪のみアタマデッカチに  
蛙逃げよ藻分けの鼻を尖らせて  
あしかびにむかしの水の還り来よ  
すかんぼに浦のあや雲濁くなし  
水しばしかけるふ葦の翳容れよ  
おぼろ夜の堰にとどまり水老ゆる  
水ぬるむ日のひとときを想ひ寝る  
珈琲の濁澄めり引き鴨ひきおはる  
帰への念ひのはむら野を焼かむ

(俳誌「せらびい」主宰)